

Alyson Joy Pestalozzi malt und fotographiert



Wunderschön gelegen ist das Atelier von Joy hoch über dem Dorf in Herrliberg. Dort bietet Joy psychologisch-astrologische Beratungen und Workshops an. Und sie malt: Seelenbilder, Mandalas, früher Oelbilder. Gerne ist sie auch mit ihrer Kamera in der Natur unterwegs. Ueberhaupt ist die Natur wichtig für Joy. Sie besorgt den grossen Garten mit Rasen, Blumen und einem Biotop selbst. Oft kommen Rehe aus dem nahen Wald.

Joy arbeitete als Fremdsprachen-Sekretärin, dann bildete sie sich zur Astrologin aus. Sie will Menschen helfen, zu sich selbst zu kommen. Seelen-Mandalas, die sie selbst malt und zu deren Gestaltung sie andere anleitet, unterstützen diesen Prozess. Nachdem sie sieben Jahre lang ihre Eltern betreute, wagt sie nun mit Beratungen und Malen einen Neustart. Vom 18. – 20. September stellte sie aus. Bei dieser Gelegenheit entstand obige Foto.

www.alyson-joy.ch

Dieter (Mü)
19.09.2015